
 
 

Protokollauszug 
aus der 

12. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Klima, Ord-
nung,Umweltschutz und ländliche Entwicklung  

vom 08.12.2009 

 
öffentlich 
Top 4.1 Information zum Verkehr im nördlichen Bisamkiez 

gemäß Beschluss 09/SVV/0687 
 
 
zur Kenntnis genommen 

 
Frau Reinicke (Bereich Verkehrsanlagen) erklärt, dass noch im Dezember 2009 ein Rundgang 
zur Barrierefreiheit am Schlaatz durchgeführt wird, in diesem Zusammenhang soll auch dieses 
Problem betrachtet werden. Im nördlichen Bisamkiez ist die Einrichtung von „Berliner Kissen“ 
angedacht. 
Diese Maßnahme soll im 1. Halbjahr 2010 erfolgen und wird über die Förderkulisse „Soziale 
Stadt“ finanziert. 
 
Herr Dr. Wegewitz verweist auf die Stellungnahme der Verwaltung und macht deutlich, dass er 
die Einbahnstraßenregelung nur für den Bereich der Kita angeregt habe. 
 
Frau E. Müller weist darauf hin, dass es dann auch Wendemöglichkeiten geben muss, die an 
dieser Stelle nicht vorhanden sind. 
 
Herr Wollenberg spricht sich für eine Einbahnstraßenregelung für den kompletten Ring aus. 
 
Frau Kluge (Fachbereich Ordnung und Sicherheit) erklärt, dass Kraftfahrer automatisch die Ge-
schwindigkeit erhöhen, wenn nicht mit Gegenverkehr zu rechnen ist. Dies ist auch durch ent-
sprechende Studien belegt. 
 
Die Information wird zur Kenntnis genommen. 
 
 

 


